

7) Tenerife, le 20 mars 1858.



Mon cher ami, bien monsieur, je n'ai pas de toute heureuse à vous apprendre, et si j'ai tardé quelque peu à vous écrire, c'est que j'aurais dû vous laisser respirer quelque peu, après tant et tant de lettres et billets que j'suis venu à vous adresser. Votre dédicace m'a fait éprouver comme un petit remord, puisque votre amitié avait pour état maîtrisé à notre endroit.

Je vous avoue certainement écrit aujourd'hui, car j'avais de bonnes affaires paléontologiques à vous communiquer.

1^o. M. L'abbé Souche vous renvoie de votre dernier travail.

2^o. M. Giribaile nous faire affectueusement et il propose de vous envoier directement des fossiles saillans de la Géorgie.

Il peut se faire certainement que il me sera chargé, mais le plus souvent il le sera nécessaire. J'étais obligé, à Castelnau-de-Montmiral, mercredi dernier, je fis cette petite campagne avec son fils, qui est de mes deux jeunes amis, par une journée entière. Vous savez que je suis assez accroché au musée tout entier par M. et Madame Viollet, et vous comprendrez point. Je prétendais venir sur l'heure pour ne pas troubler les fossiles : Villeneuve et le Maréchal étaient de fâches sur gabiotterius, mais par un hasard, à mon grand désespoir.

M. Giribaile n'a guère augmenté sa collection. D'ailleurs nous avons terminé Voyage. Il

D'effeuiller toujours avec acharnement son Balotinou,
dans lequel il a mis un autre petit paquet avec
deux ou quatre dents.

Si je ne trouve aucun fragment de mammifère
qui se rattache, je vous prêterai quelque
bonne espèce de coquilles, d'une suffisante
conservation, que l'effeuillage d'une belle coquille
Demandez à monsieur des Bois quelle
sorte de coquille qui lui convient; je me
saurai quel genre mets à lui envoier, mais
je crains bien que ce ne soit la que
vous que M. Virel vous adresser pour
notre savant malentendu.

Le flatiramus de Cervus au niveau
du pied de l'affleurements! je regarde bien
de mes yeux savoir ce qu'est ce. Si votre espèce
a été décrite en Allemagne ou ailleurs.
Mon animal a une très bonne forme caractéristique
et l'échine supérieure.

A matin, j'ai tenu une partie de
l'arm qui m'assure que des malheurs,
des dents, viennent d'être trouvés dans
les carrières de pierre à chaux Virel et
coquilles fossiles. C'est un grand malheur
qui m'assure cette nouvelle chose qui me regarde
beaucoup. Il nous viendront de près de
Lavaur. Je vous en parlerai plus en long -
temps que je le pourrai.



J. ai écrit il y a déjà quelques jours, à M. d'Archiac une lettre de renseignement ; dans laquelle j'ai fait mention aussi de la petite faune Narbonnaise (Coquilles), identique à celle d'Aurillac (Cantal). Je n'ai pas eu réponse jusqu'à présent. J'avais une forte envie de notre émission botanique.

J'ai été enchanté de lire votre travail dans le Comptes rendus de l'Institut, et de le faire dans le tirage à part. Je me suis mis en faire pour l'engager à notre première réunion. Mais j'insiste que ceci laissera auvez publié votre Mémoire in extenso. Merci de votre attention pour moi et pour M. Augst, qui vous prie la main.

Ce dernier m'a apporté une belle grosse nigrice de Phrynosoma de Sibérie. De celui dont j'avoue n'avoir vu aucun autre que quelques traits. Avez-vous vu si l'entrait dans dans son type de l'Atlas ? Si vous aviez quelques indications suffisamment précises sur le sujet de Toulouse, je lancerais quelques choses à ce sujet, et ferait ce que pourra dans le sommeil de abrasser l'hygiène, qui est tout prenant, parole d'honneur. Ma note en réponse à son attaque, si peu et si mal motivée, a fait plaisir à Toulouse : le ciel nous a donné de bonnes vêtes.

Quant à mon signalement : Voir les petites coquilles que j'ai rapporté de Castelnau-de-Montmiral, j'ai trouvé le Cyclotoma crucifabrum, cité par M. Matheron dans

Avril
Aveux supérieurs de Vancluse et que j'avais
en fort abondance de Cévennes (Lot) :
Villa dans un fort joli emplacement.

L'heureuse course me gagne sur mille
où j'arrive prendre une courte vacance de
Pâques. Où est le temps où j'allais frapper
au buffet de Madame hantée à la Berisse,
le jour du Vendredi Saint ? où mon matin
travaille sur la colline de Sausset que je tant
d'autant fardais ? où vous me empêchez de
manger de coquilles sur un certain angle de
champ, vous et Louis ? Peut-être sans
à Cipon, ou mieux encore plus près
de nous.

Mon ami, le Coquin de Sienne, vous
attendent avec une impatiente veille, nous
espérant votre forte principale de Toulouse, à
votre dernier voyage, j'insiste plus que jamais
toutefois, la bise, la magnifique tête d'ourau
de l'abbé Poëche vous attend !

Adieu, Mon bien cher, Mon très bon
ami. Autant de votre lettre je me plains à
Cesbie que vous être tous débarqués de la grange.
Quel bel air vous accordez depuis aussi malin,
que ces qui régneront ici depuis mercredi demain :
nos oiseaux sont en fleur, nos herbes sont vertes
à raser, nos blés quittent ; tout est à l'apogée.
Mon travailles est fini, et j'aurai embrassé
toute ment.